

RECITAL POETICO DE MATIAS RAFIDE



Alfarería de Pilén Alto. Exposición sobre presencia artesanal del Maule.

Un recital con poemas del poeta y profesor de la sede del Maule, Matías Rafide, y música del compositor Jorge Valenzuela, realizó la Vicerrectoría de Comunicaciones de la Sede del Maule, como una de las actividades de Apertura del Año Académico.

El poeta resaltó a través de sus poemas y la música, la fuerza de un lenguaje que ausculta su mundo interior, entregando su sensibilidad frente a la vida y a la muerte. También a través de su poema "Dos Olas", muestra la inquietud frente al mundo, a través de los pequeños ojos de Marisol.

El compositor Jorge Valenzuela adornó con su guitarra dos poemas: "Mis hijas van por el río" y "Pequeña elegía a la muerte de mi hijo", los que aplaudieron emocionadamente los alumnos profesores, artistas y periodistas asistentes.

El recital tuvo como marco la exposición "Esta es nuestra Universidad", en la que se mostró en forma gráfica el desarrollo de la sede, junto a una muestra fotográfica sobre la vida mapuche. Además se presentó una muestra artesanal de gredas de Pilén.



Matías Rafide, poeta y profesor.

DUOC: CONVENIO CON CAMPESINOS

Importantes convenios suscribió el Departamento Universitario Obreiro Campesino con diversas organizaciones de campesinos y trabajadores del país.

El primer compromiso que se efectuó fue con la Confederación Campesina Libertad y en ella ambas instituciones convienen en la realización de un programa de capacitación formación y perfeccionamiento para los campesinos y sus familias.

De acuerdo a este convenio, el DUOC llevará a efecto el Primer Seminario de Capacitación Campesina en el local de la Confederación Campesina Libertad, los días veinte y doce de mayo próximo. En él participarán alrededor de 25 dirigentes de los diferentes asentamientos campesinos del país.

El objetivo que persigue este evento es dar capacitamiento al campesinado del sector reformado en problemas específicos de la realidad agrícola actual (Reforma Agraria). En este primer seminario interno se tomarán temas de la realidad agrícola actual y problemas

que está viviendo el hombre de la tierra en estos momentos. Para ello, se dictará un curso de cajero bodeguero y plan de explotación que es indispensable —según Pablo Gómez para lograr un buen funcionamiento en la Empresa Agrícola.

Cabe destacar que este es el primer seminario de un conjunto de ellos de acuerdo a la programación anual de capacitación acordada entre el DUOC y la Confederación Campesina Libertad.

PROVINCIAS

El DUOC de acuerdo a su proyección de llegar al campesinado chileno, realizará en la provincia de Cautín, durante quince días, a partir del 16 de abril próximo, un Intensivo de Capacitación para Cajeros Bodegueros [de acuerdo a un convenio efectuado con la Confederación Poder Campesino de Cautín]. Estos programas de capacitación técnica se ampliarán más adelante a representantes campesinos de la Confederación Campesina Libertad y Confederación Nacional de Asentamientos de toda la Zona Sur.



Déficit de técnicos forestales en los bosques del país.

SEDE MAULE:

Partió Programa de Técnicos Forestales

Este año se abrió el programa de Técnicos Forestales en la sede del Maule. Después de pacientes estudios que se realizaron con expertos y catedráticos de la Facultad de Ingeniería Forestal de la Universidad Austral y de Chile, el Técnico Forestal que definido como un profesional universitario de nivel medio, capacitado para ejecutar, interpretar y complementar lo planeado por el nivel superior en las labores de implementación, manejo y utilización racional de los recursos forestales, tareas que deben realizarse en el lugar de la producción.

LA REALIDAD

En la actualidad sólo existen 40 técni-

cos forestales en Chile, en que existen alrededor de 750 profesionales forestales. Así se estima que el Ingéniero Forestal requiere de colaboración de tres técnicos forestales, por lo que el déficit de estos profesionales alcanzaría a 410. Por otra parte, los mismos de Speidl y Urzúa el Consejo de Rectores, indican cifras cercanas a 900 técnicos forestales de difícil y diferentes ramas.

El programa de la universidad se conforma a su plan académico en el Centro de Capacitación en Conservación, coordinado con la docencia y desarrollará principalmente en Teo-



DEBATE 14